

# Gesundheitslauf



Stralsund/vpb/pm. Genau 100 Lauf- und Walking-Sportler setzten beim 8. HANSE-Gesundheitslauf am 26. Januar trotz knackiger Kälte von minus 10 Grad ihre guten sportlichen Vorsätze in die Tat um. Der HANSE-Gesundheitslauf soll viele Sportler zum gemeinsamen Laufen oder Walken animieren und er steht für einen guten Zweck. Die Erlöse aller Einnahmen aus der Veranstaltung werden jedes Jahr einem gemeinnützigen Verein gespendet. 787,25 Euro kamen am Sonntag zusammen. Über diese hohe Zahl freuten sich besonders Dana Morawski und Anne Schmid von den StrelaKids. Foto: privat

Quelle: Stralsunder Blitz am Sonntag vom 02.02.2014